

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

BBVA y TURINFA promueven el crecimiento de las empresas del Campo de Montiel

Gabino Lara, director del segmento pymes en la dirección territorial Centro de BBVA, y Antonio Javier del Águila, presidente de TURINFA, han firmado el acuerdo, en representación de sus respectivas organizaciones, en Villanueva de los Infantes.

Al acto asistieron otros representantes de ambas entidades, que pusieron en valor la importancia que tienen para los asociados y habitantes de la zona la firma de este tipo de convenios.

Rosario Valero, director de la oficina BBVA en Villanueva de los Infantes, ha destacado que “con este convenio, BBVA quiere reforzar la relación larga y duradera que el banco tiene desde hace muchos años con el tejido empresarial y comercial de Villanueva de los Infantes y el Campo de Montiel, y ahora quiere apoyar la recuperación económica, concediendo crédito a la demanda solvente y contribuyendo de manera activa, equilibrada y responsable a su revitalización”.

Por su parte, Antonio Javier del Águila, ha valorado muy positivamente el acuerdo alcanzado con BBVA, señalando que “este convenio pretende facilitar a los empresarios y comerciantes de la comarca la posibilidad de conseguir crédito y condiciones financieras que les ayuden a su desarrollo empresarial, y que, por consiguiente, puedan crear riqueza en la zona”.

Con este acuerdo, BBVA pone a disposición de todas las empresas y comercios asociados a TURINFA, un amplio conjunto de productos y servicios en condiciones preferentes para apoyar sus necesidades financieras, no financieras u otras derivadas de su actividad diaria.

Entre las numerosas ventajas, destacan: cuentas corrientes sin comisiones; servicios de gestión diaria; seguros y productos de financiación a medio y largo plazo en condiciones muy ventajosas; líneas de apoyo pymes-circulante; y productos de apoyo para el comercio exterior; líneas de financiación ICO o la nueva Tarjeta



Rosario Valero y Antonio Javier del Águila

Negocios BBVA diseñada específicamente para autónomos y con la que obtienen un descuento del 2% en carburante del Grupo Solred (EESS de Repsol, Campsa y Petronor).

También el convenio recoge entre los productos a disposición de los asociados de TURINFA los nuevos TPV's BBVA, con tarifa plana de ocho euros al mes, que permiten el pago con móvil a través de la tecnología contactless y que llevan incorporados el sistema DCC que admite pagos en divisa extranjera, además permite al comerciante anticipar la facturación mensual y al comprador la financiación de la compra en el punto de venta.

Gracias a este acuerdo, todas las empresas asociadas podrán obtener hasta el 100% del coste del proyecto de inversión. Se podrá solicitar en modalidad de préstamo o leasing y con plazo de duración de entre 2 y 7 años.

Además, BBVA pone a disposición de los propios empresarios y empleados un catálogo de productos y servicios pensados para su actividad personal, como anticipos nómina al 0%, préstamos personales e hipotecas bonificadas.

Celebrado el II Concurso de Tortillas de Patata

Tras el éxito de la primera edición, la Asociación de Jubilados y Pensionistas ‘Francisco de Quevedo’ ha celebrado el II Concurso de Tortillas de Patata. Una iniciativa que ha contado con la colaboración del Ayuntamiento y cuya degustación no quisieron perderse las Concejales de Bienestar Social y Mayores y Cultura e Igualdad, M^a Teresa Sánchez y Encarnación Navarro, respectivamente. Entre todas las tortillas participantes probadas por el jurado se concedieron 8 premios.



LA BOUTIQUE DEL CUARTO DE BAÑO

Alfonso Riaza Salido

SANEAMIENTOS - GRIFERÍAS - CALEFACCIÓN - MUEBLES PARA BAÑO Y COCINAS - ACCESORIOS Y REPUESTOS

OFERTA EN PRODUCTOS PARA EL MANTENIMIENTO DE SU PISCINA

Santo Tomás. 58 - Teléfono 926 35 02 17 - 926 36 04 31

VILLANUEVA DE LOS INFANTES